
me siento mas feliz = I feel happier  
es demasiado caro = it is too expensive  
alquilar = to rent  
cuesta 2000 euros al mes = it costs 2000 euros per month  
es probablemente 200 euros menos en Cavan = it is probably 200 euros less in 
Cavan  
para una casa pequeña = for a small house  
el salario es bueno ? = is the salary good?  
si necesitas pagar 2000 al mes = if you need to pay 2000 per month  
y calefacción, electricidad, …. = and heating, electricity, ….  
pagó 800 euros = he/she paid 800 euros  
es una locura = it is crazy  
si tu estas en la casa cada dia, necesitas calefaccion = if you are in the house
every day, you need heating  
no puedes vivir sin calefaccion = you can't live without heating  
si no tienes gasolina para el calor en tu casa = if you don't have fuel for heat
in your house  
es normal es precio en casa = it is a normal price at home  
a mi también = me too  
cada vez 1200 euros por el deposito = each time 1200 euros for the deposit  
pagué 600 euros = I paid 600 euros  
durante el covid fue mas barato = during Covid it was cheaper  
compramos gasolina en el norte = we bought fuel in the north  
porque vivimos muy cerca = because we live very close  
la gasolina roja = the red diesel  
keroseno = kerosene  
las agricultores ….. = farmers  
los agricultores usan gasolina diferente = farmers use different fuel  
es un poco mas BARATA = it is a little cheaper  
no tienen que pagar el mismo impuesto = they don't have to pay the same tax  
IMPUESTO = tax  
no pagan los mismos impuestos = they don't pay the same taxes  
cuesta 1,55 euros = it costs 1.55 euros  
cuesta 1 con 80 = it costs 1.80  
1, 70 = 1.70  
el precio es diferente en otras partes = the price is different in other places 

antes de decirlo = before saying it  
FUI a Dublin el fin de semana = I WENT to Dublin last weekend  
FUIMOS a Dublin = WE WENT to Dublin  
FUERON a Dublin = THEY WENT to Dublin  
FUE = (he/she/it) WENT  
Oksana FUE a Valencia ayer = Oksana WENT to Valencia yesterday  
es un rollo = it’s a drag  
ACEITE = oil  
aceite de oliva = olive oil  
MADURA = ripe  
cena de gala = gala dinner  
una cena de gala para las clases de baile = a gala dinner for the dance classes 

fuimos a Ballinasloe = we went to Ballinasloe  
una iglesia = a church  
hay una iglesia que tiene 2 ventanas de Harry Clark = there is a church that has
2 Harry Clark windows  



creo que hay 6 ventanas del estudio = I think there are 6 windows from the 
studio  
hay 6 ventanas muy especiales en esa iglesia = there are 6 very special windows 
in that church  
creo que hay 4 del estudio = I think there are 4 from the studio  
empezó con libros de cuentos = he/she started with storybooks  
dibujó = he/she drew  
DIBUJAR = to draw  
tiene muchos detalles = it has many details  


